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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 平山恒光委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 連日雪と寒波の日が続きま

すが健康に留意して過ごした

いものです。さて、今日は節分

です。私は毎年節分の日は菅

谷のお不動様へお参りに行き

ます。別に信仰しているわけ

でありませんで、地元の農協さんが私等取引先を呼んで

お不動様に御参りをし、直会をするのです。直会ですか

ら昼間っから酒を飲んでドンチャン騒ぎをします。でも私

は６月末迄会長職だし今日は２月の第一例会ですから

理事会もあります。で、お酒を飲む代わりに涙を呑んで

ＲＣを優先しました。 

 Ｇ事務所から連絡が来ております。次々年度のＧ候補

者、希望者がいたら連絡してくれの依頼です。これは当

東クラブ単独宛ての依頼ではなく２５６０地区全部に出し

た文書です。先程理事会にも諮りましたが、まだ次期早

尚だろうという事で該当者なしと返事する予定です。 

 ２月は世界理解月間です。ＲＣの財団、米山、青少年に

思いを馳せるのみならず我々を取巻き影響を与える要

因は日本だけでなく既にグローバルになっています。私

の別会社でポリのフイルムを製造しておりますが、原料

価格の変動要因は国内のみならず世界を見渡してのデ

ータから判断しなくてはならなくなっています。原油→ナ

フサ→エチレン→原料、ヨーロッパ不況→中国不振→余

剰分が日本に→原料・製品安、アメリカ大統領選挙→景

気持ち直し・・？、中東情勢、ホルムズ海峡…。 

世界月間でもう一つお話しなければならないのはＧＳ

Ｅの交換メンバーが４月にオランダから来ます。４／２０

の例会日に当クラブへ来訪する予定になっております。

この事については先程の理事会で承認を頂きました。メ

ンバーの内２名を４月の一週間程ホームステイさせなけ

ればなりませんが・・オランダ人の美人教師です・・何方

か希望者がいれば是非お引き受け頂きたいものであり

ます。希望者がなければ今の処、地区ＧＳＥ委員長の立

川さんとロムの会長の私がその光栄に浴する事になっ

ております。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：平山恒光委員＞ 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

論文を作成する為に資料を収集しています。米山奨学生

については誇りに思い、日本人についての本音を聞か

れましたが、とても好感を持っています。新潟の人が大

好きです。 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：平山恒光委員＞ 

◇会員誕生日 

皆川建五さん、中川一広さん、味方信彰さん、 

水本孝夫さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

保科義則さんご夫人、河端信雄さんご夫人、 

五十嵐太介さんご夫人 

 

【表彰】 

◇１００％出席バッジ 

青野勉さん  ２５年 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：斎藤稔副委員長＞ 

寄付者紹介：市川務さん、保科義則さん 

 

＜米山奨学委員会：保科義則副委員長＞ 

寄付者紹介：宮川忠和さん 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

のんぴーり青山わくわく市の注文書を配りました、よろし

くお願いします。 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：辻太一委員＞ 

辻太一さん 

母校岡山県倉敷商業が２２年ぶりに春の選抜高校

野球大会に出場が決定致しました。私が唯一補欠

として高校２年生のとき先輩に連れていってもらっ

て以来です。２２年間各地を転々としましたが、新潟

へ来て起こり得たことにニコニコさせて頂きます。 

青野勉さん 

厳冬お見舞い申し上げます。１００％バッジとは望

外の佳き日でした。草深い牡丹山から雪をこざいて

出て来ました。 

高橋英樹さん 

１月２０日の妻の誕生日

にクラブよりお祝いのお

花が届きました。陽子さ

んがとてもよろこんでい

ました。玄関にかざってま

す。ありがとうございまし

た。 

 

市川務さん 

節分です。鬼は外、福は内ですが、私の家では福

は内、鬼も内、みんな楽しく一年を過ごしましょう。 

味方信彰さん 

辻さんと小林さんに目が合ったので。 

三浦良祐さん 

職業奉仕にこれより行ってまいります。申し訳あり

ません。 

 

 

【伝達事項】 

＜幹事報告：北村愼一幹事＞ 

クラブ会則の説明があり、理事会で了承されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７５．００％ 

２週間前メークアップ後 １００％ ･･･◇ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 
【卓話】 

「信濃川下流の危機対策」 

国土交通省北陸整備局信濃川河川事務所長 日下部隆さん 

  

次週２／１０は、 

卓話「ＤＮＡの健康を知り・ 

ＤＮＡの未来を知る！！長寿遺伝子」                       

ニュースキン代理店 太田壮一氏 


